



www.mg.co.id

Barca Tak Akan Jual Ansu Fati

BARCELONA (IM) - Barcelona nampaknya masih percaya kepada Ansu Fati. Maka, klub Katalan itu tak punya rencana untuk melepas Fati, meski belakangan tak selalu jadi pilihan utama Xavi Hernandez.

Usai kerap diganggu cedera pada musim lalu, Ansu Fati fit sepenuhnya musim ini. Pemain berusia 20 tahun itu sejauh musim 2022/2023 ini bebas cedera.

Meski demikian, Fati tengah bermasalah dengan menit bermain. Dia tak selalu mendapat kesempatan untuk bermain penuh.

Dari 31 kali penampilan di semua kompetisi musim ini, hanya sembilan kali Fati diturunkan sebagai starter. Secara keseluruhan, Fati cuma dua kali main penuh di musim ini. Situasi itu membuatnya dikabarakan akan meninggalkan Barcelona. Beberapa klub Premier League disebut-sebut tertarik kepada Fati.

Presiden Barcelona Joan Laporta memang tak nampak ada pertemuan dengan agen

Fati, Jorge Mendes. Namun, Laporta menegaskan bahwa Barcelona tidak punya niat untuk melepas Fati.

"Agennya sempat ke sini tapi Ansu adalah pemain Barcelona dan kami menaruh banyak harapan kepadanya. Saat ini, kami tidak mempertimbangkan (untuk melepasnya). Anda tidak bisa memprediksi masa depan dengan siapa pun, tapi dia dalam pemain yang sangat kami percaya. Kami juga tidak mengetahui ada pergerakan dari sisi si pemain," kata Laporta seperti dilansir ESPN. **ovdp**

ANSU FATI
Pemain Barcelona

Mudryk Disebut Salah Pilih Chelsea

LONDON (IM) - Mykhailo Mudryk sudah bergabung dengan Chelsea, walau sempat diincar Arsenal. Melihat posisi kedua tim di Premier League saat ini, Mudryk diyakini akan menyesal.

Mudryk sebenarnya kian dekat bersama Arsenal pada bursa transfer Januari lalu. Pemain berusia 22 tahun itu pun beberapa kali secara terbuka juga memberi kode positif.

Namun, tiga tawaran Arsenal untuk Mudryk ditolak oleh Shakhtar Donetsk. Mudryk pada akhirnya justru ke Chelsea dengan nilai transfer mencapai 88 juta Pound. William Gallas, yang pernah memperkuat Arsenal dan Chelsea, menilai Mudryk salah pilih klub. Dia meyakini Mudryk akan menyesal di akhir musim.

"Mu-

dryk mungkin sudah membuat kesalahan, dia punya kesempatan untuk gabung Arsenal. Melihat cara Arsenal bermain, dia cocok ke skuad itu dan di akhir musim, dia mungkin menye-

sal. Bagaimana kalau Chelsea tidak lolos ke Liga Champions?" ujar Gallas seperti dilansir Evening Standard.

Chelsea saat ini tengah tertatih-tatih dan menempati peringkat kesembilan klasemen Liga Inggris dengan selisih 10 poin dari zona Liga Champions. Sementara itu, Arsenal nyaman di puncak klasemen dengan keunggulan lima poin atas Manchester City.

"Arsenal mungkin akan jadi juara. Di akhir musim, mungkin dia akan menyesalnya. Itu bisa saja jadi kesempatan baginya untuk main bagus dan di Liga Champions musim depan. Bagaimanapun, Arsenal harus move on, dan sekarang mereka akan punya kesempatan untuk merekrut pemain baru sehingga mereka bisa main dengan pemain yang mereka inginkan," kata Gallas. **ovit**

MYKHAILO MUDRYK
Pemain Chelsea

Erik ten Hag dan Marcus Rashford, jaminan kebangkitan Manchester United.

MU Tunjukkan Sinyal Kebangkitan

"Saya pikir ada suatu hal yang terjadi di Manchester United yang tidak saya lihat dengan manajer lain. MU mempunyai manajer yang tahu apa yang harus dilakukan," kata Jamie Carragher.

MANCHESTER (IM) - Manchester United (MU) dinilai mempunyai rencana yang jelas di bawah asuhan Erik ten Hag. Demikian disampaikan oleh legenda Liverpool, Jamie Carragher.

MU memang menunjukkan sinyal kebangkitan bersama Ten Hag. Sejak kalah dua kali pada awal musim, Setan Merah melaju dengan mengumpulkan 43 poin di Liga Inggris.

MU pun kini duduk di posisi ketiga klasemen Liga Inggris. MU juga sudah melaju ke babak final Piala Liga Inggris, akan berhadapan dengan Newcastle United.

MU mempunyai peluang besar untuk mengakhiri puasa trofi. Terakhir kali tim Manchester merah menjadi juara pada musim 2016/2017. Saat itu, MU diantarkan oleh Jose Mourinho menjadi juara Piala

Liga Inggris dan Liga Europa.

"Sekarang, mereka mempunyai manajer yang tahu apa yang dia lakukan. Hal ini memberi semangat di United yang tidak kita lihat sementara waktu. Ini terasa bahwa itu kembali. Saya pikir ada suatu hal yang terjadi di Manchester United yang tidak saya lihat dengan manajer lain. Jadi itu satu kekhawatiran," kata Carragher di Mirror.

Musim ini, bersama Ten Hag, MU menunjukkan sinyal positif. Secara matematis, Setan Merah masih berpeluang meraih trofi di empat kompetisi.

Walau baru saja kehilangan poin saat melawan Leeds United di lanjutan Premier League, Carragher menilai secara garis besar, progres MU bersama Ten Hag membuat

Carragher terkesan.

"Buat saya rasanya berbeda di era Erik ten Hag. Saya selalu merasa ada hal negatif di sekitar manajer-manajer sebelumnya. Era Jose Mourinho rasanya seperti ada masalah antara dia dan manajemen. Louis van Gaal, saya tidak yakin fans pernah sepakat dengan gaya sepakbolanya. Sementara Ole (Gunnar Solskjaer), tidak ada yang pernah berpikir dia akan jadi manajer yang bisa membawa United juara." Ujarnya.

Carragher nampaknya juga pantas khawatir dengan kebangkitan MU. Liverpool saat ini terseok-seok di papan tengah klasemen Liga Inggris. The Reds mengumpulkan 29 angka dari 20 kali bermain, menempati posisi ke-10.

Di Liga Inggris musim ini, Liverpool menelan kekalahan dari MU. Saat berhadapan di Old Trafford, MU menang 2-1 atas Liverpool, gol Jadon Sancho dan Marcus Rashford dibalas oleh Mohamed Salah.

Walau demikian, Ten Hag sendiri mengaku timnya masih bermasalah dengan penyelesaian akhir. Hal itu jelas terlihat saat laga Manchester United ditahanimbang 2-2

kontra Leeds United.

Manchester United sejatinya mendominasi laga dan banyak menebar ancaman. Tuan rumah mencatatkan 24 tembakan dengan tujuh mengarah ke gawang, Leeds United cuma delapan tembakan dan dua yang mengarah ke gawang. "Kami masih kurang oke dalam penyelesaian akhir. Hal ini perlu dibenahi," ujar Ten Hag di situs klub.

Selanjutnya, Manchester United akan menghadapi Leeds United pada Minggu (12/2) pukul 21.00 WIB. MU gantian bertindak sebagai tim tamu dan harus menang jika mau tempel Manchester City di peringkat kedua sementara.

Laga lainnya yang diperkirakan seru pekan ini, Tottenham Hotspur melawan tuan rumah Leicester City, Sabtu (11/2). Di laga ini, Antonio Conte berpeluang mendampingi timnya. Conte sempat pulang ke Italia untuk melakukan operasi pengangkatan batu empedu pekan lalu. Namun pada Rabu pekan ini ia sudah kembali ke London untuk membantu persiapan tim jelang berangkat ke King Power Stadium.

Hanya saja, Cristian Stellini selaku asisten Conte belum mau

memastikan apakah bosnya turut berangkat atau bahkan akan berada di pinggir lapangan selama pertandingan. Semua masih menunggu kondisi terakhir allenatore 53 tahun itu.

"Antonio sudah kembali. (Kamis) dia ada di lapangan bersama kami. Dia masih harus beristirahat, tapi kami sangat senang bisa bertemu lagi dengannya di lapangan. Dia menghabiskan waktunya untuk memeluk semua orang. Dia tak bicara soal apa yang akan dia lakukan di laga berikutnya, namun dia sudah kembali dan kami senang," ujar Stellini, dikutip The Guardian.

Tottenham sudah kembali ke jalur kemenangan di tiga laga terakhir, termasuk menumbangkan juara bertahan Manchester City 1-0 pada akhir pekan lalu. Harry Kane dkk saat ini berada di urutan lima klasemen Premier League dengan 39 poin dari 22 laga.

Jadwal laga lainnya West Ham United vs Chelsea, Arsenal vs Brentford, Crystal Palace vs Brighton, Southampton vs Wolverhampton, Bournemouth vs Newcastle United dan Aston Villa vs Manchester City. **ovit**

Arsenal Dituntut Kalahkan Brentford

LONDON (IM) - Arsenal gagal menjauhkan jarak dengan Manchester City setelah dikalahkan Everton. The Gunners pun diperingatkan agar jangan sampai tersandung lagi saat melawan Brentford

Lawatan Arsenal ke Goodison Park berakhir dengan kekalahan 0-1. Hasil itu memang tidak mengubah posisi Arsenal di puncak klasemen Liga Inggris, tapi jarak dengan Manchester City mengecil menjadi lima poin saja.

Selanjutnya Arsenal menjamu Brentford di Stadion Emirates, Sabtu (11/2) malam WIB. Granit Xhaka dan kolega dituntut menang agar mengembalikan jarak delapan poin sekaligus terhindar dari tekanan besar saat menghadapi Man City di laga selanjutnya.

Legenda Arsenal Paul Merson menyebut Brentford menjadi laga terpenting mereka di musim ini. Merson memperingatkan, hasil se-

lain kemenangan akan mengancam laju Arsenal ke tangga juara di akhir musim ini.

"Arsenal memang tidak akan memenangkan setiap pertandingan. Mereka akan selalu menderita kekalahan, tapi sekarang setelah kekalahan di Everton, ini tentang bagaimana anda merespons. Melawan Brentford adalah pertandingan terpenting musim ini. Arsenal harus memenangkan laga itu. Jika kekalahan itu diikuti dengan hasil seri atau kekalahan yang lain, itu akan meningkat dan sebelum anda menyadarinya, klasemen akan terlihat sepenuhnya berbeda. Jadi anda harus bangkit," kata Merson kepada Sky Sports

Arsenal sukses mengulung Brentford 3-0 pada September lalu. Namun, setelah kekalahan itu Si Lebah membukukan rekor impresif melawan tim-tim top di musim ini dengan menahankan Chelsea 0-0 dan Tottenham Hotspur 2-2 kemudian mengalahkan Man City 2-1 dan Liverpool 3-1.

"Anda tidak ingin kalah dari Brentford dan kemudian harus pergi dan mengalahkan Man City karena itu akan menjadi pertandingan yang berbeda dan tekanan yang berbeda," tandas Merson. **ovit**

GRANIT XHAKA
Pemain Arsenal

Performa Madrid Belum Oke

MADRID (IM) - Real Madrid dinilai belum mencapai level terbaik seperti musim lalu. Hal itu diungkapkan oleh eks penyerang El Real Predrag Mijatovic.

Madrid memetik kemenangan 4-1 atas Al Ahly dalam lanjutan Piala Dunia Antarklub 2023. Dalam pertandingan semifinal di Prince Moulay Abdallah Stadium, Kamis (9/2) dinihari WIB, Vinicius Junior, Federico Valverde, Rodrygo Goes, dan Sergio Arribas yang menjadi penentu kemenangan Los Blancos.

Menurut Mijatovic, performa Madrid memang sudah lebih baik dari saat tumbang melawan Mallorca pada lanjutan Liga Spanyol akhir pekan lalu.

Performa Madrid di Liga domestik saat ini memang sedang menurun. Di klasemen Liga Spanyol saat ini, Los Merengues duduk di posisi kedua dengan raihan 45 poin, tertinggal delapan angka dari Barcelona di posisi

pertama.

"Ada peningkatan pada tim hari ini dibandingkan dengan Mallorca. Mereka masih jauh dari tahun lalu, tapi sedikit demi sedikit mereka akan bersiap untuk kompetisi termis yaitu Liga Champions. Ini bukan melewati momen bagus, tapi dengan laga-laga ini, bisa mencapai level yang menjadi garansi untuk kompetisi," kata Mijatovic di As.

Madrid akan melawan Al Hilal saat final Piala Dunia Antarklub edisi kali ini. Laga itu akan berlangsung di King Salman Sport City Stadium. Siap yang bakal memenangkan laga itu?

Terkait laga nanti pemain Madrid, Luka Modric mengatakan siap meraih kemenangan. "Laga itu sangat penting bagi kami. Jadi seluruh skuad sudah siap untuk itu," kata Modric. **ovdp**

LUKA MODRIC
Pemain Real Madrid

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board®
Ahlunya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com